



# 向洋通信

NO. 3 令和5年6月30日  
七ヶ浜町遠山 1-9-18 TEL 022-365-8151 FAX 022-365-3133

【学校教育目標】  
輝く瞳とほほえみ  
あふれる生徒の育成  
【基本目標】  
自律 友情 忍耐

## チーム向洋の軌跡。さらなる高みを目指して

過日、宮城郡中学校総合体育大会と宮城郡中学校陸上競技大会が行われました。選手たちは、「チーム向洋」の一員として、心をつにして戦い、貴重な経験を重ねることができました。保護者の皆様には、温かい励ましやお声掛け、ご支援をいただき、ありがとうございました。

「チーム向洋」は、さらなる高みを目指して進んでいきます。引き続き、応援をお願いいたします。

### 令和5年度 郡中学校総合体育大会・陸上競技大会結果一覧

	団体戦	向洋中一相手校	個人戦 (個人賞)
野球	対松島	1 - 5	優秀選手 S. H
ソフトテニス女子	対松島 対利府 対しらかし台 対利府西	1 - 2 0 - 3 1 - 2 0 - 3	ベスト8 I. A・S. H ベスト16 S. M・G. R
バレーボール女子	対利府西 対しらかし台 対七ヶ浜 対利府	0 - 2 0 - 2 2 - 0 0 - 2	優秀選手 I. N
バスケットボール男子 <準優勝>	対利府西 対七ヶ浜 対利府 対松島	89 - 25 68 - 46 71 - 46 41 - 54	優秀選手 K. G
バスケットボール女子	対利府西 対七ヶ浜	11 - 12 30 - 38	優秀選手 H. M
バドミントン男子	対七ヶ浜 対松島	0 - 3 0 - 3	シングルス 第3位 S. S
バドミントン女子 <優勝> 【県大会】	対七ヶ浜 対松島	3 - 0 2 - 1	シングルス 第1位 S. Y【県大会】 第3位 W. Y ダブルス 第1位 S. A・S. K【県大会】
卓球男子	対利府 対利府西 対しらかし台 対松島	2 - 3 1 - 3 1 - 3 2 - 3	個人 第1位 O. S【県大会】 ベスト16 T. H
剣道男子 <第3位>	対七ヶ浜 対利府西 対利府 対松島	3 - 1 1 - 2 0 - 2 5 - 0	個人 第3位 U. K ベスト8 O. R ベスト16 T. R, M. Y
剣道女子	対利府西 対七ヶ浜 対利府	0 - 2 0 - 3 0 - 3	ベスト8 S. S ベスト16 T. K
陸上	男子共通200m 男子共通走高跳 男子1年100m 男子3年100m 男子共通110mH 男子共通砲丸投 男子2年100m 女子共通砲丸投 女子2・3年1500m 女子共通走高跳 女子共通走幅跳 女子共通200m 女子1年100m 女子共通800m	第1位 T. K【県大会】 第1位 K. G【県大会】 第1位 S. Y【県大会】 第2位 A. Y【県大会】 第2位 Y. R【県大会】 第3位 Y. K 第3位 S. R 第1位 M. A【県大会】、第2位 O. M 第1位 T. M【県大会】 第1位 S. M【県大会】 第1位 I. N【県大会】 第2位 S. R【県大会】 第2位 O. O【県大会】、第3位 H. T 第2位 K. K【県大会】	

第三者への公開・開示や不当な目的使用、複写及び複製等はお断りいたします。

## 7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						1 通信陸上大会
2 通信陸上大会	3	4 1年宿泊結団式 少年の主張地区大会	5 1年宿泊体験① 3年実力考査	6 1年宿泊体験②	7 ※1年1時間遅れ登校 <b>部活動中止</b>	8 駅伝試走
9	10 ⑥駅伝壮行式	11	12 郡駅伝大会 <b>給食なし・11:30下校</b> <b>部活動中止</b>	13 合唱実行委員会① <b>弁当</b>	14 交流あいさつ運動 学習参観・学年学級懇談 <b>部活動中止</b>	15
16	17 海の日	18 学校評議員会	19 合唱実行委員会②	20 ④県大会壮行式 ⑤全校集会	21 <b>夏季休業日</b> ~8/23 県中総体①	22 吹奏楽コンクール (石巻会場) 県中総体②
23 県中総体③	24 県中総体④ みやぎいじめフォーラム	25 県中総体⑤ 教育相談①	26 教育相談②	27 教育相談③	28 教育相談④	29
30	31 教育相談⑤					

### 見て見ぬ振りなど、できっこない！

去る6月19日(月)の放課後、一度下校した本校3年生のU. SさんとO. Sさんが、慌てた様子で学校に戻ってきました。事情を聞くと、下校途中に自転車に乗った高校生が自動車に当て逃げされたのを目撃したとのことでした。教頭が、事故の現場やそのときの状況などを詳しく聞き取り交番に通報したところ、その翌日、事故にあった高校生の保護者の方から、学校に御礼の電話がありました。本人は、事故にあって動揺していたことと高校入学を機に七ヶ浜町に転居してきたということもあり、詳しい場所を伝えることができなかったそうです。交番に連絡したところ、通報があったため、速やかに確認することができて相手の運転手も特定することができたとのことでした。

大人の世界でも、時間や手間を惜しむあまり、見て見ぬ振りをして通り過ぎてしまう人も多くいますが、学校に戻ってきてまで、事故のことを伝えてくれた二人の向洋中生の行動に感心しました。これからも、地域の力になれる向洋中生であってほしいと思います。